



28.01.2014

"Sehr geehrter Herr Froben,

wir möchten uns für die von Ihnen angebotene und vorbereitete Peru-Reise mit Abstecher nach Bolivien herzlich bedanken.

Der Ablauf und die Abstimmung mit den örtlichen Reiseleitern und Fahrern, die Bus-, Bahn- und Bootsfahrten sowie das Abholen am Flughafen, an den Bahnhöfen und der Transferr zu den Hotels war hervorragend organisiert. Auch hier ein Dankeschön an die Tour-Operatoren vor Ort.

Die Guides waren alle sympathisch, freundlich, sprachgewand und zurückhaltend, hatten ein tiefes Hintergrundwissen und haben so die Schönheit der Landschaft, die Menschen und deren Lebensweise, die Kultur,

die Geschichte und die Architektur des Landes erklären und uns näher bringen können.

Die Unterkünfte in den in den Hotels waren ordentlich und das Personal und der Service waren freundlich, höflich, hilfsbereit und zuvorkommend. Das Frühstück war gut und reichhaltig. Ein bisschen Unterschied oder Abwechslung in den einzelnen Casa-Andina- Häusern wäre vielleicht angebracht.

Die Fahrt mit dem Andean-Express, der Sonnenunter- und Aufgang auf der Isla del Sol und die Eindrücke auf dem Macchu Pichu bleiben unvergessliche Erlebnisse und haben unsere Erwartungen übertroffen.

Das Land war angenehmer und sicherer als in den Reiseführern beschrieben und das Reisen mit den verschiedenen Verkehrsmitteln dank der Guias einfach und unkompliziert.

Herzlichen Dank, lieber Herr Frobeen, für ihre geleistete Vorarbeit und dass Sie unsere Reisewünsche am anderen Ende der Welt erfüllen konnten.

Anne und Peter Schmitz